

WaBe wird hochklassiger Bronze-Partner

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Samstag, den 02. April 2016 um 21:29 Uhr



Der nächste wichtige Sponsor bleibt beim EV Regensburg an Bord. Mit der Firma WaBe verlängert ein langjähriger Partner und fungiert ab 2016/17 als Bronze-Partner.

Vertreten durch Geschäftsführer Christoph Walk ist WaBe seit 2013 maßgeblich am Wiederaufbau des Regensburger Eishockey beteiligt. Als treuer Wegbegleiter leistete der Einrichtungsspezialist für Ihr Business einen wichtigen Beitrag für den Kufensport in der Domstadt. Umso erfreulicher ist es, dass die Zusammenarbeit fortgesetzt wird.

Die Firma WaBe steht für langjährige Erfahrung, Flexibilität und kompetenten Full-Service. Vor allem die hohe Flexibilität macht das Unternehmen aus der Innstraße 13 – 15 für den EVR so wertvoll. „Wir sind ein zuverlässiger Partner und bei ist alles aus einer Hand. Genauso ist es auch beim EV Regensburg, mit dem wir sehr gerne zusammen arbeiten und mit dem wir immer wieder positive Ergebnisse erzielen“, so Christoph Walk erfreut über die Verlängerung des Engagements.

Der EV Regensburg bedankt sich bei WaBe für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf eine gemeinsame und positive Zukunft in der Spielzeit 2016/17.